



個別懇談 実施中！

今週から、個別懇談が始まりました。個別懇談は、2学期末に実施され、これまでのお子さんの学校生活や家庭生活の様子等について保護者の皆さんと話し合うことにより、本校教育活動への理解を一層深めるとともに、互いに子どもの実態を理解し、一人一人に対応するため指導の改善に生かすことを目的に実施するものです。保護者の皆さんには、何かとお忙しい中ですが、御来校いただき感謝いたします。今年度のお子さんの頑張りと成長を共有できる場になればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



○ 新鼓笛隊編成に向けて オーディション開始！

今週から来週にかけて、鼓笛隊オーディションを行います。昨日は金管オーディション、今日は打楽器オーディションを実施しました。来年度最高学年となる現5年生が見守る中、4年生が、緊張しながらもオーディションに挑戦していました。児童の人数減に伴い、来年度からは3年生から鼓笛隊へ参加する予定です。来年度本校をリードする現5年生を中心に、新たな隊員が奏でる素晴らしい演奏が楽しみです。



<手本を見せる5年生と、緊張の4年生>

○ 校外学習へGO！

現在、各学年とも教科や総合的な学習の時間において多様な体験活動を実施しています。



<町探検に行く2年生>

本日は、4年生が社会科の学習「郷土をひらく人々」で、飯坂線に乗り西根堰・取水口を見学、さらには、西根神社に行って入り口の看板に記載されている先駆者の足跡を確認し、昔の人々の努力や苦勞を感じてきました。また、2年生は、生活科の学習「ぼくたちわたしたちの町たんけん」で駅周辺を見学し、自分達が生活している地域への興味関心を広げてきました。昨日は、3年生が社会科の学習「むかしの暮らし」で民家園を見学し、昔の人々の生活の様子を学ぶことができました。交通の利便性を活用して各地の様々な人々との交流や実物に触れる体験を実施。実感と納得感のある学習を展開しています。